
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya führte ergänzend zur Verwaltungsvorlage aus, die Planungen 
seien selbstverständlich auch den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort vorgestellt worden. Die 
vorgetragenen Anregungen seien in dem vorgelegten Entwurf zum Ausbau der Ortsdurchfahrt 
berücksichtigt worden. Die Verwaltung bitte den Ausschuss, dem Beschlussvorschlag zu folgen. 
Anschließend könne dann der Entwurf noch einmal der Gemeinde Swisttal vorgestellt werden. 
 


